



Picture by S. Marthaler

bio

Ivo Prato lebt in Bern und ist seit 1988 als Musiker und Musiklehrer tätig. Anfänglich Klarinettist, studierte er an der Swiss Jazz School (HKB/BFH) Saxophon. Er ist offen für verschiedene Musikstile und spielt in verschiedenen Formationen, Bands und Projekten mehrere Instrumente. Über 16 Jahre war er an einer Musikschule angestellt, unterrichtete jetzt freischaffend und bietet bei der HKB/BFH Kurse an. Seit 2008 unterrichtet er am Internationalen Workshop Langnau Jazz Nights und ab 2017 am Jazzworkshop Interlaken. www.ivoprato.ch

Ivo Prato lives in Bern and has been working as a musician and music teacher since 1988. Initially a clarinetist, he studied saxophone at the Swiss Jazz School (HKB/BFH). He is open to different styles of music and plays several instruments in various formations, bands and projects. He was employed at a music school for over 16 years and now teaches freelance and offers courses at the University of Arts. He has been teaching at the International Workshop Langnau Jazz Nights since 2008 and at the Jazzworkshop Interlaken since 2017. www.ivoprato.ch